Medio	El Mercurio
Fecha	10-06-2018
Mención	Ex asesora de Bachelet asume comunicaciones de la orden jesuita. Mención a U. Alberto Hurtado.

PERTODISTA DE LA PUE HAYDÉE ROJAS:

Ex asesora de Bachelet asume comunicaciones de la orden jesuita

El boletín de noticias de la Compañía de Jesús informó, en su reciente edición del 8 de junio, el nombramiento de Haydée Rojas a cargo del área de comunicaciones de la orden religiosa. La periodista de la PUC fue estrecha colaboradora de la ex Presidenta Michelle Bachelet durante su segundo mandato. Rojas también fue parte del equipo de trabajo que

preparó la visita del Papa Francisco a Chile.



En el documento se da cuenta además de una reunión de los superiores de la orden jesuita en la

casa de Calera de Tango. Ahí se dialogó en torno a los desafíos que implican para la Iglesia las decisiones y últimas cartas del Santo Padre.

